内容が一段と充実しました。

これは、一年余りの実績から、

ら百万円に引上げたとと。



=市長さんあ ŋ

| 関児二十九人が市役所を訪| これは、市民の方から扶養証明の | ◆六地蔵=奈良町 ◆木幡=南山 仕事にお忙しいことを聞き 市長さんが毎日市役所のお 必要な資料がそろえられるように ◇槙島=紫ケ丘団地 ◇小倉=神 のこざくら幼稚園の年長組にめの基礎資料を整備するもので「ご承知おき下さい。 今日は日頃のお礼にきまし れ新圧市長に花束をおくり 代表の小山直樹君は、「

ください。」とあいさつ。 た。これからもがんばって 紙を贈りました。また二十 に病気などをしないように 励を受けた市長も思わずニ ッコリ。「みなさんも元気 かわいい圏児たちから激 く知ることに努めていますが、としみずほ、朝日ケ丘の各団地 は権利、義務に関係することが多 力をお願いします。 いましたときにはみなさんのご協 くありますので、調査員がうかが くに福祉、厚生、年金、税務など 市では、常に市民の実験を正し

飲

務先)です。 まえ、続柄、生年月日、 まえ、続枘、生年月日、職業 (勤調査することがらは、家族のな

また調査には常に調査員証(も)

利融資制度がこのほど改正され、 P内の中小企業者の方のための低 昨年八月から市が実施している 万円までに引 中 主な 改正 点

しやすいものとするために、また一これまで保証人があれば無担保融 市内中小企業者からの要望や、関一の資金の使途の範囲を設備資金に も適用したこと(この場合の返済 の貸付限度額を従来の五十万円か 会員であることとしました。 るために、市が本年六月から実施 小さくし、企業を交通災害から守 の中で事故による影響を少しでも一ください。 年内の融資申込 商工会議所で 説明および 相談に

い。 おすので ご利用くださ (商工観光課)

六三件、二、六五六万円にのぼっ

し、融資を受けた商店や事業所は は一億円で現在までに制度を利用

ただし、法人は除かれます) | 害共済制度の加入者であること

これは信用保証協会の代位弁済

正

U

6)

٣ 調

協

力

を

日

か

5 申

住 告

民

査

制度を拡大したものです。 年末資金としても利用できるよう

この低利融資制度の資金総ワク

の融資を受けた者は宇治市交通災 資であったものを、必要に応じて

この融資は、常時受付けをして

は十三日までに

担保融資もできることにしました

より広く、市内中小企業者に利用 係行政機関の意見を参考にして、

期間は三十六カ月以内)および、

が実質貸出額となっています。

|によってひき起こされる多くの悲|けて住民の実態調査を行なってい

感謝の日を前に、宇治里尻

さる十一月二十二日勤労 を行ないます。

では、五六件一、八三七万五千円 | ります。小企業の場合、交通事故 はじまったものもあり、十月末日|倒産が増加してきている現状であ ています。このうちすでに返済が一者の内に、交通事故による企業の

ず企業そのものを死滅に追込むこ。融資をお受けになりたいかたは、 劇や不幸は、事故関係者のみなら一いますが、年末資金として年内に している「交通災害共済制度」の「都信用保証協会 宇治支所、 宇治 とがありますので、この交通戦争・十二月十三日までに申込みをして しいことは、 市商工観光課、 京 そのほか、融資についてのくわ



発行所 字治市役所 KK 新 進 印刷所

市の住民登録人口 (42年10月30日現在) 世帯数 23,892世帯 人 日 84,926人 男 43,549人 女 41,377人 外人登録人口 1,341人 42年10月市人口の動き 出生166人 結婚111組 死亡92人 離婚 7組

市の面積 平方キロメ

正

化財愛護協議会

財愛護協議会の結成総会が十一月一かけての書簡や記録、巡図など約一 が、これらを守ろうと宇治市文化と古くは桃山時代から江戸時代に 数多くの貴重な文化財があります。簡や宇治茶伝来記、山州名跡志な 二十三日、市民会舘で開かれまし、七十点が出展されました。また、 千年の歴史をたたえる宇治市は から古文書展が開かれ、

市では、毎年年末から年始にか一ますが、ことしも十二月十六日か「しくは身分証明書)を携行してい ら来年一月二十一日までの間に市」ますので、と不審な節はこれの提 にむすびつく事柄について証明を一一里塚、新開、平野、福角台住宅 発行、家族数など目頃市民の生活 南端 ◆五ケ庄 - 一番割、二番割 との調査は、市の仕事を進める 予定していますので、あらかじめ 山際、山中の各団地 ◆大久保= 楽田、のかり、浦和、西浦、蓮池 なお、調査地区は次のところを 伝えてゆきたいこと文化財変護のがら、文化財を守り、次の世代に 化と新しい文化の調和をはかりな 治市もいたるところで開発され、 庫である。この名所旧野の多い宇 会長は「宇治市は古い文化財の宇 氏を それぞれ選びました。 上林 決意を述べました。 これらがこわされている。古い文 催します。

んだら乗るな 乗るなら飲むな 「山城風土記」の観賞、こん談会

す。)

副会長に伊丹光淳、林屋たみ子両 同者が出席し、会長に上林明氏、 一五〇人の会員が参加しています 結成総会には約百人の会員や贅 |や文化財を調査研究し、保存する|月八日までに、各農協に提出して |財に対する関心を深め、文化財愛| とともに、市民のみなさんの文化一ください。 この会の目的は、宇治市の歴史 状況を所定欄に正確に記入し、一

また、これに先立ち、午前十時 月日を 明記のうえ、 今月二十日で結成総会を終わりました。 - 往復ハガキに住所、 氏名、 生年 保護課長の記念講演があり、映画一録をしている日本人です。 教課長、山田府教育委員長、西田 十五日までの出生者で昭和四十二 とのあと、知事代理の井上府文 年 | 月十六日から翌二十三年 | 月 該当者で出席を希望される方は

勤務および所属している方は、中 ヨン(綜研を含む)医療少年院に ただし、陸上自衛隊、日本レイ なお、本年度は、宇治市青協に 会を行なう予定です。

飲酒運転追放運動

成 左 0 申 告

受付場所

市助役などの祝辞、荒尾府文化財「年十二月一日現在宇治市に住民登」想文優秀作品の発表等行なう予定 恒例の成人式をつぎのように開一より成人式実行委員会を編成し、 本年度の該当者は、昭和二十二一で市青協会員による演劇、コーラ ス、室内ゲーム、記念植樹、フォ ークダンス、成人式を迎えての感 一月十五日午後一時から市民会館

求められたときはすぐ証明したり ◆莵道=車田 ◆宇治=野神

するためです。

教育委員会社会教育課へお申出下 までに 宇治市民会館内、 宇治市 うなテーマで作成して、市民会館 稿用紙十五枚以内に将来どういう ふうに生き、どんな地域社会、ど んな家庭生活を築くかといったよ なお、式終了後希望により座談 十二月二十日までに四百字詰原 成人の感想文募集

料目録集の編成と刊行・説調座、 単に古い文化財を愛護するだけで ます。さらにこの会の特徴として なく、市民の著しに根ざした新 護の精神を高めてゆくことにあり い郷土文化を開拓し、向上させて

土戸月

平岡

土月

五日 相

例

談

心

配

ご

ع

相

談

士月

十九日 十二日

田中 金井金一郎・井上

定助·宮城 舜一·長沢 靈性·松山

敏夫 永吉 きく

十二月二十六日

設と援助などで、今年度は、新会 ④郷土の資料舘、史跡公園等の建 講演会、研究会、展示会等の開催

家庭

問題相

士月

十三日

家庭裁判所松岡真太郎

時まで) (以上いずれも川東公民舘で午後一時から午後四

士月二十一日

森川清一弁護士・山崎政栄

律

相

員を広く市民のみなさんから募集 くことなどを計画しています。 するとともに、機関紙の発行、三 つの部会を設けて研究会を毎月開 名簿の調整 農業委員選挙人

保

がすすめられていたもので、現在「読まれ、会員をはじめ約百人の参」なく農協を通じて各職家に配布さ

| 観者も興味深くみいっていました| れます。四十三年一月一日現在の

ら発起人会を設けて、結成の準備「があり、難解な文字がつぎつぎと」なっています。この申請著はまも

同時に専門家による古文圏の解読にめの申請酬」を提出するととに

ために重要な「選挙人名簿調整の 農家の方は、選挙資格を決定する

農業委員の選挙権をもっている

時まで) (以上いずれも川東公民舘で午前十時から午後四

十二月

法務局·入江宗太郎

権

相 七日

た。この協議会はさる七月ごろか

行います。昭和四十三年度の保育所入所の受付を次のように

(1)昭和四十三年度にはじめて入所される場合 に添付してお申込みください と勤務先の四十二年分源泉徴収票を給与証明書 へ所希望の保護者は入所申請書、 家庭連絡票

育 所 入 所 募 集

申込用紙は十二月二十日以後次の保育所また

農業委員会事務局

小倉双葉園 木幡保育所 宇治保育所 は市役所福祉事務所でお受取りください。 月 月十 月 受付月日 二二二十

広野保育所 一月二十七日む る。 「日二十七日む る。」 「日二十七日む る。」 「日二十七日む る。」 い。
は一月二十八日~三十一日を利用してくださかたは一月二十八日~三十一日を利用してくださかたは、勤務の都合などで保育所へ申込みできないなお、勤務の都合は、一月をします。

(2)現在保育所に入所していて昭和四十三年度も引

8)今までに補欠入所申請している児童の保護者は ◇なお書類が不完全な場合は受付けしませんので 給与証明書に添付してお申込みください。 でに保育所へ提出してください。 る保育所で受取り、 家庭連絡票と勤務先の四十二年分源泉徴収票を きつづき入所を希望される保護者は継続申請書 もう一度書類を提出してください。 申込用紙は十二月二十日以後現在入所してい 一月八日から一月十八日ま

人と新庄市長、堀井教育委員長な、所駐在所に備えつけました。

ど来資を迎えて行なわれました。

児童を代表して六年生の正垣際

コンパクト位の大きさでハンド との一〇番ブザーは

市

『対鳳庵』 閉席

君が「わたくしたちも」の木にま「バックや買物かどの中に入れられ

市営介室「対風階」は十一月末

や職場でもお忙しいことと思いま

お金の持ち

戸締りは十分に

年末を迎えて皆さんの、と家庭ください。

ちよっとし

た工夫で防

げ 月 ま す

お

E

いつもより外へ出る機会が多くな

都市建設課)

年末は集金、配達、買い物など

交通ルールを

正しく守る

で

はい年末警戒を行なっております や交通事故を防ぐため十二月いっ 宇治警察器では、このような犯罪 通事故が急激にふえます。そこで す。年末は例年、各種の犯罪や交

|商売をしている方は、販売や仕入| れていないようです。 宇治署管内

年末はボーナスシーズンです。

しかし、この常識がなかなか守ら かけるととが常識となっています

住留地坞

住居 前用地区

運びは慎重に

前十時から、校庭に児童五百九十

ザー三〇個を購入して管内の派出

とのほど宇治器では一一〇番ブ 派出所駐在所に備えつけ

植樹式は、さる十月二十一日午

利用ください

できる納税ができるようにとり納 ろよい話合いの場をもって納得の も早く税務課にお越し願い、こと 税のおくれているみなさんは一日

十二月十八日(月)

ŋ

す

いたします。いろいろの事情で納 月間」として、土、日曜日も出動 日から二十八日までを「滞納整型

税相談〃も開いておりますのでご

t

は、学校を建てたり、道を修理す 税金を嫌われるのはもっともです

が、みなさんから集められた税金

びいてくる」と市民のみなさんが

十二月二十日(水)

川東公民分館 木幡公民分館 伊勢田公民分館 広野公民分館

神明宮東公民分館

宇治分

十二月十九日(火)

BB 旦

公 椋

R 公

分館 会

「税金がこう高くては生活にひ

◇いずれも午前十時~午後四時まで

○のほど校舎が完成した木幡小

あなたを守る

こえます。 うというものです。

ブザーの音は相当広い範囲にき

い合わせ下さい。

よる放水が観流橋を甲心に行なわ

一一〇番ブザー

ただきあなたを守って下さい。

-が聞こえたら協力しましょう。 また一般市民のみなさんもブザ みなさん気軽るにど利用してい

防

(字治整察署

願って記念植樹が行なわれ、早く 学校でスクスクと成長することを

も来春の緑の季節が待たれていま

さんのど協力とど理解によるもの していますが、これも市民のみな

税務課では、ことしも十二月

12 月は滞納整理月 お 困 りの 方は 納税 相 談 です

を

きました。これは、ちよっとし れたゴミがめだって多くなって

川もスイスイと流れ小魚がとれ して終了しました。昔はこの井 かなか進まず、予定より日延べ

外にある水道管は凍結することが

寒さがきびしくなりますと、屋 防寒コート

をも

しております。

多くなります。

との川を利用して行な

われました。いまでは たこともあり、洗濯も

で巻いてやって下さい。

最近市内の川や水路に捨てら

いました。このため、作業はな

たものです。

とのような結果になっ

しは宇治市の発展、市民生活の利|協力をおねがいします。 つまり、市税の収納率のよしあ一ありますが、滞納をなくすためと 今月は出張徴収日が מל わ でなにかと出費のかさなる時では ま

宇治市の市税収納率は年々向上。るなど市民生活に還元されていま一便に大きく影響してきます。年末 のゴミさらいを行ない 月十四日まで宇治の中 る九月二十五日から十 心を横断している井川 都市建設課では、さ

> よし うよ にう

の

ま

イヤ、レンガ、靴、建築工事の の家庭用品で廃品にな るとボール箱、牛乳ビ ったもの、自動車のタ ン、屋根ガワラ、日用 捨てられたものをみ をく

横してくさり、悪臭が発生して です。これが川底にうつ高く堆 府村、大猫の死体などさまさま

保つようご協力をお願いします を美しくして快適な生活環境を どうか市民のみなざん川や水路 迷惑をかけることになります。

かんや、ひったくり、あやしい人。三月二十一日から再開いたします。午前十時から皆の品で行ないます。ができます。 からあなたを守るため役立たせよが休席中条道練習等で茶室の利用 出初式は米年一月七日(日曜日) 当日は消防団職員約四〇O名が 新春をかざる恒例の宇治市消防

っとした行為が他人に

きないものだけにちょ

恒新 例年

には、欠かすことので 水路や川は市民生活 理してもらって下さい。 の水道公認業者へすぐ連絡して修 出七 初日 式に

凍結で破損したときは、もより (水道課)

どがはぶけるとともに、街の美観

|をご希望の方は商工観光課へお問||参加し消防車その他小型ポップに||課内) にありますのでご希望の方 をそこなわず、衛生的な収集作業りです。大切な郵便物を早く、ま 実物見本は事務局(市役所厚生

|れますので多数のど参観をお待ち||とめて申し込んで下さい。価格は は町内会、自治会などで数量をま

や汚れた付着物を洗い落す手数な 殊紙袋のどみ容器をあっせんしま とれは収集後の空容器の持帰り

備えつけてください。 (宇治郵便局)

うにし、直接熱紛をかけないよう などで水道管を少しずつ温めるよ |利用ください。

物が多くなっています 多いととろでゴミや汚 川と同じように人家の 他の水路や小川でも非 いことです。またその ちょっと想像もできな

に注意して下さい。

するため、ぜい表札や郵便受箱を 出すようにお願いします。 年賀状は二十二日ごろまでに必ず ちがいなく、そして安全にお届け また、郵便配達は表札だけが頼 小包は十二月五日ごろまでに、

12月1日から

凍結しないように、早い目にむ| 治市収納代理金融機関に、追加し

また。 宇治市環境衛生連合会では、特一なさんの理解あるご協力が必要で あっせんしますご み 袋 を

ぶため、 いろいろの 施設を拡充

始の 郵便業務を スムーズにはん 更に、郵便利用者である市民のみ強化し、万全を期してはいますが ます。 宇治郵便局では、 年末年

き出しの水道管にはナワや保温材一て指定しました。市民税や固定資「う大な量の郵便物が出処り、とく もし凍結した場合は、ぬるま物(代理事務を取り扱いますので、ど、八倍の郵便物を取扱うことになり **産税、国民健康保険税などの収納 に十二月後半には、平常日の三~**

毎年のことですが、年末にはほ 二十二日までに

株式会社京都相互銀行本店を、宇

京都相互銀行を追加 昭和四十二年十一月一日から、 (消防本部) 役所厚生課へ問い合せて下さい。 一袋十五円です。詳しいことは市 厚生課

皆さんのご協力をおねがいします たすけあり

市民の皆さんから集められた暖かいお金や品物は 気の毒な人々に送りとどけられます

共 催

社 治 市 会 福 祉 協 議 会 市 児 員協議 治 民 生 숲 童 委 宇 治 市 連 合 婦

き。

木幡小学校で植樹式

デ (三本)、イチョー (四本)な 山杉二本ずつが緑化推進協議会か された桜(二十本)、ノムラカエ 本)と市民生委員の永谷タミさ んから 学校の完成を祝って 寄贈 このほか市内の各小中学校十

(四本)、メタセコイヤ(七

京都府緑化推進協議会から贈られ (トーヒ (四本)、 黒松 (十五本 に協力した市連合婦人会に対して ヒマラヤ杉(七本)、泰山

月二十日から行なわれた緑化募金 心をこめて植樹を行ないました。 」と繋いの言葉をのべ、みんなが けないよう立派な人間になります 校庭に樹えられた木は、さる11 夜間遅く帰宅、通行するとき、ち日で冬期休磨いたします。次期は

を実行してください。押し売りや くりの月です。犯罪を防ぐ心の総 ます。十二月は一年間の総しめく インチキ行商人も目を光らせてい

協力をもとめましょう。

本情でも、これであったくのや、スやなさんも見かからたは自分でなわれた。行るというように十分警戒しては、すっからないは、しっかり金がでかっるさにするとさば、しっかり金がなり、これである。ま交流ルールを止しり選択しています。たいます。ま交流ルールを止りります。たいましょう。ま交流ルールを止りります。たいましょう。ま交流ルールを止りります。たいましょう。まなど、これのようない。 「守るというように十分警戒しては「す。 ととに女性に戦金の引き出し、間的には午前十時から午後四時ま 「守る、お宅の財産は家族くるみで」」とろぼうの 動きも 活発になりま のアキスが発生しております。時 忘れないでください。また歩く人 。 みなさんも自分のからだは自分で なってきます。そのお金をねらう。ます。今年一年間でも非常に多く、いで酒を楽しむ機会があることを

です。 す。

や集金をたのむのはなるべくさけ でが最も多く、買物に出たるすが 歩道 でないところを変ると 危険 一う、ひったくりは昼間でも人通り たほうが安全です。たくさんのお

自動車を利用するようにしましょ。体の防犯はその地域の方々で、ガーないません。自分のからだを、自 険です。必ず二人か三人で運ぶか の少ないところで起て、ています 金を運ぶときは男でも一人では危 一番ねらわれております。

もし被害にかかったときは大声で 罪をその地域から守るため七1八 |協力をもとめましょう。 | 付け、一本の綾で逸域での防犯の|よう市民のみなさんのご協力をおしるほう | とうほう | とうけび付近の人の | 軒が一組になって防犯、ルを取り | 楽しく明るいお正月が迎えられる ます。また、アキスやその他の犯 守りをかためましょう。 ッチリ守っていただきたいと思い一分で守るためには正しく歩くこと

が大切です。

宇治署では、事故や事件のない

めくくりも忘れないようにして

れのためお金の出し入れが激しく。でアキスがたくさん、ふえており。ります。もっとゆったりとくつろ そこで各町内、自治会等地域全し、むちゃな歩き万をされてはか 家をのすにする場合は、カギを一ときは絶対運転しないこと、また 多くなりますが、 お酒を 飲んだ とです。酒を飲んだため運転を誤 運転する人にお酒を飲ませないと 年末は自分だけ忙しいのではあり り何となく気ぜわしくなります。 年末年始は お酒を飲む 機会が いくら安全な 運転をして 住民牌用地区 EP刷漏水n部分

ので訂正します。 地域と住居専用地区に指定されている、 訂 正 ع お わ

方にご迷惑をおかけしたことをおわびいたします 区の一部が印刷漏れとなっていました。関係者の なお、印刷漏れになった地区は図面の地区です 域と住居専用地区に指定されている、五ケ庄地十月号市政だよりの用途地域指定の地図で住居 U